

	<p>Objekt: Große Vase aus Eisglas</p> <p>Museum: Kulturstiftung Sachsen-Anhalt - Kunstmuseum Moritzburg Halle (Saale) Friedemann-Bach-Platz 5 06108 Halle (Saale) (0345) 21 25 90 kunstmuseum- moritzburg@kulturstiftung-st.de</p> <p>Sammlung: Glas</p> <p>Inventarnummer: MOKHWGL01333</p>
--	--

Beschreibung

Rautenförmige Vierkantvase aus Eisglas. Von unten nach oben orange, weiß, lila changierend. Wandung dekoriert mit geschnittenen und geätzten Früchten, Blättern und Zweigen, nach unten heller werdend, unter der Öffnung dunkel augerbinenfarben.

In Paris verbreitete sich der Jugendstil um 1900 nicht nur in der bildenden Kunst, sondern hinterließ auch im Kunsthandwerk seine stilistischen Spuren. Eine Vielfalt an dekorativen, floralen Motiven verzierten die Vasen der École de Paris samt der Gründungsmglieder Emile Gallé, René Lalique und den Gebrüdern Daum. Die Gläser zeichnen sich durch eine intensive transluzente Farbigkeit aus.

Grunddaten

Material/Technik: Eisglas, geätzt, geschnitten, Bemalung
Maße: H: 21,7 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	
	wer	Legras & Cie Verreries et Cristalleries
	wo	
Hergestellt	wann	1890-1910
	wer	François-Théodore Legras (1839-1916)
	wo	Saint-Denis (Seine-Saint-Denis)

Schlagworte

- Eisglas
- Geschnittenes Glas
- Geätztes Glas
- Glas
- Jugendstil
- Pflanzendekor
- Vase